

Meisterliches aus Blech

Was man aus Blech so alles machen kann, zeigen die individuell entworfenen Klempnermeisterstücke, die von Absolventen des Vorbereitungslehrganges 2000/2001 der Robert-Mayer-Schule im Rahmen ihrer Abschlussprüfung angefertigt wurden.



Für Daniel Keplinger aus Dietenheim stand von Anfang an fest, dass er ein dekoratives Meisterstück herstellen wollte. Und so entschied er sich für die Restaurierung eines 100 Jahre alten Grammofons. Dabei wurde das Gehäuse mit 0,6 mm dickem, bewittertem Kupfer verkleidet. Blickfang der Arbeit ist der zwölfteilige Schalltrichter, mit einer Höhe von 430 mm und einem Außendurchmesser von 510 mm. Er besteht aus patiniertem Kupfer, 0,6 mm dick, mit nach außen gefalzten Segmenten. Der Anschluss zwischen Schalltrichter und Haltevorrichtung besteht aus einem 85°-Bogen aus zwölf Segmenten, die miteinander WIG-verschweißt wurden.